
Vendredi 10 janvier 2025, devant une salle comble, le maire de Sepvret, Patrick Charpentier, entouré du conseil 
municipal, a retracé les grands moments de l’année 2024 évoquant la population croissante, la vente de terrains 
dans l’écoquartier, les effectifs scolaires, les comptes communaux, la vie sociale et associative, le succès de la 
supérette API et l’entretien des routes.

2025 s’annonce un peu plus calme, avec seulement trois projets : l’installation d’un Conservatoire du 

châtaignier, avec l’association Prom’haies, au stade qui n’est plus utilisé, l’achat de la petite 
église pour en faire une salle culturelle, et le recensement, qui doit se dérouler en janvier 
et février 2025.



Remerciant le personnel communal, le personnel scolaire et les bénévoles, Patrick Charpentier a conclu son 
discours par ces mots : « C’est la conjugaison des efforts de tous qui rend la vie agréable à Sepvret et c’est bien
ce que l’on ressent ce soir dans cette salle. »


